

CREAR 2,3... MUCHOS VIETNAM ES LA CONSIGNA

Con éste título el Comandante Ernesto "Che" GUEVARA realizó su último escrito de importancia. Hoy los pueblos de todo el mundo se alzan para ver una realidad histórica que cada vez va tomando más forma : el triunfo del heroico pueblo vietnamita frente al gendarme de la contrarrevolución mundial, el ejército de ocupación yanqui. Esto, además de conmover a todos los pueblos , nos da un ejemplo, nos deja muchas enseñanzas: Que el brazo armado del pueblo, el EJERCITO POPULAR , enfrenta y vence a un ejército de ocupación. Que la moral de un pueblo combatiente es infinitamente más poderosa que las más avanzadas técnicas capitalistas. Que ésta moral y ésta conciencia popular deben ser canalizadas en la organización más adecuada que tiene un pueblo para desarrollar la guerra: LAS FUERZAS ARMADAS POPULARES. Que éstas fuerzas armadas deben armarse y utilizar las técnicas más modernas. Que se debe pensar la guerra a modo de ciencia, y se debe empuñar y desarrollar la CIENCIA MILITAR REVOLUCIONARIA, fruto de la experiencia de varias guerras revolucionarias, en ésta época de guerra y revolución.

No es nuestro propósito historiar sobre las enseñanzas de Vietnam, pero a todos los pueblos oprimidos , Qué papel nos corresponde? Frente a una causa común, nuestra tarea es, sin duda, atacar sin descanso al imperialismo, en sus distintas formas de dominación, : económica, política, militar. Esta es la táctica de los pueblos oprimidos . En su intento desesperado por controlar la situación mundial, el imperialismo seguirá desatando crueles y sangrientas guerras. Si bien éstas serán combatidas por el pueblo norteamericano, como hoy la guerra de Vietnam, los pueblos oprimidos debemos, atacando dura e ininterrumpidamente, en cada punto de confrontación, prepararnos para enfrentar militarmente a éste enemigo común: EL IMPERIALISMO YANQUI.

Y América Latina será el 2º o 3º Vietnam, como decía el Comandante Che Guevara, y hoy los pueblos latinoamericanos se alzan para saludar al Vietnam, se alzan contra la opresión y la miseria, y luchan día a día con los gobiernos reaccionarios, títeres del imperialismo yanqui. La lucha contra el imperialismo se encuentra homogeneizada por las distintas organizaciones político-militares que han comprendido las consignas de Ernesto Che GUEVARA, y ya están decididas a emprender esta guerra hasta la victoria final. Nuestro país no es ajeno a esta guerra sino que por el contrario, el EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO y las demás organizaciones armadas hermanas, llevamos junto al pueblo, la guerra revolucionaria contra las clases reaccionarias que hoy detentan el poder en la Argentina, totalmente decididos a continuar esta guerra, si es necesario, con el enemigo invasor. Sólo así seremos consecuentes con la memoria de nuestros mártires de guerra, Lezcano, Polti, Taborada, Belloni, Frondizi, Maestro, Fujals y otros, con nuestro grito de guerra:

A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA

SOLIDARIDAD COMBATIENTE CON EL HEROICO PUEBLO
VIETNAMITA

CREAR 2,3 MUCHOS VIETNAM ES LA CONSIGNA

